

Melalui Pelatihan PBB, Melatih Siswa Meningkatkan Interaksi Dengan Masyarakat

AHSAN - BANGKALAN.UPDATE.CO.ID

Oct 7, 2023 - 21:06



Personel Satgas TMMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan saat melatih PBB siswa SDN Patengteng 4

BANGKALAN, - Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-118 Kodim 0829/Bangkalan tidak hanya fokus pada progres pembangunan fisik, tetapi juga peduli terhadap pendidikan dan interaksi dengan masyarakat. Hal ini terlihat saat satgas TMMMD menyempatkan waktunya untuk melatih baris-berbaris anak-anak

sekolah di SDN Patenteng 4. Kegiatan ini memperkuat ikatan antara TNI dan warga masyarakat sambil mendukung perkembangan pendidikan anak-anak Bangkalan.



Di tengah-tengah kesibukan pelaksanaan progres pembangunan fisik dalam rangka Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-118, personel dari Kodim 0829/Bangkalan menunjukkan komitmennya untuk berinteraksi dengan masyarakat dan mendukung pendidikan anak-anak. Salah satu buktinya adalah kegiatan pelatihan baris-berbaris yang diadakan di Sekolah Dasar Negeri (SDN) Patenteng 4.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya satuan tugas (satgas) TMMD untuk tidak hanya merampingkan infrastruktur desa, tetapi juga membangun hubungan yang kuat dengan masyarakat setempat. Menurut Letnan Satu (Lettu) Inf Muhammad Effendi, Komandan SSK satgas, "Kami ingin mendekatkan diri kepada masyarakat Bangkalan dan mendukung perkembangan pendidikan anak-anak di sini." Ungkapnya.

"Dalam pelatihan baris-berbaris ini, anak-anak sekolah dengan antusiasme belajar kedisiplinan dan kerja sama dalam berbaris. Mereka belajar gerakan-gerakan dasar dan nilai-nilai militer seperti kekompakan dan ketelitian. Kegiatan ini juga memberi anak-anak kesempatan untuk berinteraksi dengan para anggota satgas TMMD, yang menjadi panutan dan sumber inspirasi bagi mereka." Jelasnya.

Sementara itu, Kepala SDN Patenteng 4, Asiek, S.Pd mengapresiasi inisiatif dari satgas TMMD. Beliau menyatakan, "Kami sangat bersyukur atas perhatian yang diberikan oleh TNI kepada pendidikan anak-anak kami. Kegiatan seperti ini tidak hanya memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga memberi anak-anak pengalaman berharga." Tuturnya singkat.

TMMD ke-118 di Bangkalan masih terus berlanjut dengan berbagai program yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat sekaligus mempererat ikatan antara TNI dan warga. Dengan berfokus pada pembangunan

fisik dan pendidikan, satgas TMMD membawa perubahan positif bagi desa-desa di Bangkalan.

(Pendim_0829)